

# 前藤里町長 石岡鍊一郎氏「旭日双光章」受章

## 国保税率は据え置き

6月議会定例会が6月17日から20日までの4日間にわたり開催され、株式会社藤里開発公社の経営状況報告や、一般会計補正予算など上程された16案件について原案どおり可決されました。

また、高齢者叙勲として、元藤里町議会議員の石岡吉松氏が地方自治功労として「旭日単光章」を受章されています。石岡氏は、昭和55年3月の選挙において藤里町議会議員に初当選以来、昭和63年3月まで、連續3期12年間にわたり在職され、町政発展のために尽力されたことが認められての受章です。

おふた方の受章に対しまして、心からの敬意を表すとともに、お祝いを申し上げます。

### 行政報告



#### ◇春の叙勲・高齢者叙勲

#### ◇チャレンジデーについて

前藤里町長の石岡鍊一郎氏が地方自治功労として「旭日双光章」を受章されました。石岡氏は、平成7年8月の選挙において藤里町長に初当選以来、平成23年8月まで4期16年の永きにわたり在職され、刻々と変貌する政治、経済、社会情勢に対応し、白神山地世界遺産センターの誘致や下水道の整備事業を進めなど、高邁な政治信念を持つて

前藤里町長の石岡鍊一郎氏が地方自治功労として「旭日双光章」を受章されました。石岡氏は、平成7年8月の選挙において藤里町長に初当選以来、平成23年8月まで4期16年の永きにわたり在職され、刻々と変貌する政治、経済、社会情勢に対応し、白神山地世界遺産センターの誘致や下水道の整備事業を進めなど、高邁な政治信念を持つて

#### ◇国民健康保険税の税率



町民の皆様からは、多大なるご理解とご協力をいただき、深く感謝を申し上げます。

今年度の医療費につきましては、1・3%程度の伸びが見込まれる一方で、一般被保険者の課税標準となる総所得金額は、前年度より11・2%の減少となりる見通しとなっています。

これにより、現行税率で保険税を試算すると、417万円ほど当初予算を下回ることとなり、歳入不足が予測されますが、低迷する経済情勢と相まって4月からは消費税も増税されることもあり、これ以上の被保険者の負担増を求められない現状にありますから、国保基金からの繰り入れにより対応することで、今年度については、税率を据え置くこととしています。

#### ◇農林業関係について

今年の稻作は、降雪量が少な

く、春先の気候も安定したことから育苗や耕起作業も順調に進みました。5月に入つてからは低温が続き、田植え盛期は平年並みとなりました。5月下旬からは気温も安定して推移しておりますので、今後は適切な水管理による茎数の確保や、病害虫の防除のために「あぜ道」など、稲作の情報を提供していく

今年の稻作は、降雪量が少な

く、春先の気候も安定したことから育苗や耕起作業も順調に進みました。5月に入つてからは低温が続き、田植え盛期は平年並みとなりました。5月下旬からは気温も安定して推移して

おりますので、今後は適切な水管理による茎数の確保や、病害虫の防除のために「あぜ道」など、稲作の情報を提供していく

今年の稻作は、降雪量が少な

く、春先の気候も安定したことから育苗や耕起作業も順調に進みました。5月に入つてからは低温が続き、田植え盛期は平年並みとなりました。5月下旬からは気温も安定して推移して

おりますので、今後は適切な水管理による茎数の確保や、病害虫の防除のために「あぜ道」など、稲作の情報を提供していく